

Comienzan las obras de rehabilitación del Hospital de Antequera

:: A. E.

MÁLAGA. Los trabajos de rehabilitación del Hospital Comarcal de Antequera ya han comenzado, según dijo ayer la Central Sindical Independiente y de Funcionarios (CSIF), que denunció, el pasado mes de enero, ante la Inspección de Trabajo los continuos desprendimientos que sufría el edificio. CSIF alertó de que ese deterioro representaba un riesgo tanto para los profesionales como para los usuarios.

En un comunicado difundido ayer, el sindicato, aunque celebra el inicio de la rehabilitación de las instalaciones, «lamentaba que sea necesario recurrir a la Inspección de Trabajo para poner fin a unas deficiencias tan evidentes». A juicio de CSIF, «el centro hospitalario ha cometido una grave imprudencia manteniendo este nivel de deterioro durante tanto tiempo». La central sindical aseguró que se mostrará atenta y no dudará en tomar las medidas oportunas en caso de que la rehabilitación del hospital no se complete.

Retirada

En su nota, CSIF recuerda que el pasado mes de diciembre la retirada a tiempo del personal que ocupaba una consulta externa evitó un posible accidente por otro desprendimiento del material de revestimiento. En esos casos, el servicio de mantenimiento del hospital retiraba los azulejos afectados y los sustituía por grandes piezas de plástico negro. Otras veces los azulejos eran sujetados con cinta de carrocero, precisó.

«Estas faltas se podían observar prácticamente por todo el centro hospitalario: pasillos, escaleras, salas de espera, vestuarios y controles de enfermería. CSIF durante meses ha informado a usuarios y trabajadores del estado de las instalaciones a fin de evitar posibles accidentes», se indica en la nota.

EN BREVE

Denuncian actos vandálicos en coches aparcados en Ronda

RONDA

:: V. M. Hasta seis coches estacionados en la céntrica avenida de la Victoria de Ronda han sufrido actos vandálicos durante este pasado fin de semana, según indicó la Policía Nacional, consistentes en rotura de cristales y robos. Los agentes tratan de identificar al autor o autores.



El parque tecnolimentario ha supuesto una inversión de 23 millones de euros. :: A. P.

Vélez busca inversores de la industria conservera en Galicia para el parque tecnolimentario

El complejo rebajó en marzo un 50 por ciento el precio de las parcelas en un intento de facilitar la implantación de empresas

:: AGUSTÍN PELÁEZ

VÉLEZ-MÁLAGA. La rebaja de un 50 por ciento del precio del metro cuadrado de suelo en el parque tecnolimentario de la Costa del Sol-Axarquía desde el pasado mes de marzo sigue sin conseguir el resultado deseado, la implantación de empresas que ayuden a la puesta en marcha un complejo en el que se llevan invertidos más de 23 millones de euros. De momento sólo hay un acuerdo de venta de una de las 40 parcelas con una empresa local dedicada a la elaboración, producción y comercialización de productos subtropicales.

Con el objetivo de lograr que el parque entre de una vez por todas en funcionamiento y comience la implantación de empresas, el alcalde,

Francisco Delgado, viajó ayer a Vigo (Galicia), para reunirse con la Asociación de Empresas Conserveras y responsables de sociedades del sector con el fin de atraer hasta el tecnolimentario veleño a la industria conservera de pescado.

Acompañado por el consejero delegado de la empresa municipal Emvipsa, Antonio Martín, Delgado lleva bajo el brazo un informe detallado sobre las capturas que lleva a cabo la flota pesquera de Cales de Vélez en un intento de convencer a las conserveras de que el tecnolimentario de la Axarquía puede ser un lugar interesante para hacer negocio.

Delgado declaró ayer que el Ayuntamiento está dispuesto incluso a otorgar beneficios fiscales a las empresas que se implanten en el complejo, si con ello se logra que el tecnolimentario comience de una vez por todas a despejar.

El parque cuenta con 40 parcelas de entre 1.000 y 4.000 metros cuadrados de superficie, cuyo precio, una vez aplicada la rebaja, os-

cila entre los 110 euros el metro cuadrado de las más pequeñas y los 175 de la más grande.

«Ha habido contactos con un grupo aceitero e incluso con una empresa alemana dedicada a la elaboración de productos destinados a la industria panadera y al sector de la repostería, y otras atraídas por los bajos precios de las parcelas, aunque de momento no hay nada cerrado», explicó el gerente del Parque Tecnolimentario, Celestino Rivas.

A pesar de no terminar de arrancar la sociedad Parque Tecnolimentario, tiene que pagar anualmente más de 400.000 euros en intereses del préstamos de 9,5 de euros concertado para ejecutar las obras de urbanización.

Recientemente, la Agencia de Gestión Agraria y Pesquera de Andalucía (Agapa), que forma parte de la Sociedad Parque Tecnolimentario, junto con la empresa municipal de Vélez (Emvipsa), ha adjudicado las obras de acometida de telecomunicaciones hasta el complejo por un importe de 75.000 euros.

Una campaña potencia el cultivo del tomate

GUADALHORCE

:: J. J. B. Unas jornadas técnicas, visitas a fincas, degustaciones, exposiciones y una subasta al estilo de las regiones del norte de España son algunas de las actividades que ha organizado el Grupo de Desarrollo Rural del Valle del Guadalhorce dentro de una campaña para fomentar y poner en valor el tomate. En la comarca se cultivan unas 40 variedades de tomates.

La Alcaldía de Casarabonela pasa hoy al PP tras su pacto con los independientes

:: SUR

MÁLAGA. El municipio de Casarabonela, en la Sierra de las Nieves, contará este viernes con un nuevo regidor en virtud del acuerdo de gobierno entre la Agrupación Independiente de Casarabonela y el PP, por el que cada formación estaría dos años en la Alcaldía. El cargo lo ocupará el popular Alonso Gueña.

Con ésta serán ya 37 las alcaldías que ostenta el PP en la provincia, ya que a las 34 ganadas las pasadas elecciones municipales de 2011 se añaden Benalmádena, Algotocín -que sumó el pasado sábado por el acuerdo con el PA en el que cada partido estaba dos años- y la de Casarabonela. Este municipio, de 2.726 habitantes, estuvo gobernado por el PSOE durante 12 años. En 2011 los socialistas obtuvieron cinco ediles, frente a los tres del PP y otros tres de los independientes. Estas dos últimas formaciones alcanzaron un acuerdo por el que cada una estaría en la Alcaldía dos años.

Así, una vez cumplido el ecuador del mandato, y tras la renuncia en un pleno extraordinario el pasado 7 de junio del alcalde independiente, Francisco Gómez, este viernes, a las 13.00 horas, se prevé que sea elegido Gueña, quien se ha mostrado «ilusionado», y ha pedido el apoyo de todos los grupos de la corporación de Casarabonela.

El PA expulsará al edil de Cortes destituido por el alcalde por volver a apoyar al regidor

:: V. MELGAR

CORTES DE LA FRONTERA.

El secretario provincial del PA, Óscar Pérez, anunció que su formación ha abierto un expediente encaminado a la expulsión a Antonio Guerrero, el edil de su partido en Cortes de la Frontera al que el alcalde, Antonio Granero, también expulsado, destituyó de sus funciones al acusarlo presuntamente de falsificar su firma en contratos de trabajo.

El alcalde ha vuelto a incorporar a Guerrero a su equipo de gobierno ya que gracias a su voto se aprobó la propuesta de subirla el sueldo al regidor de 900 a 2.500 euros netos al mes, aunque finalmente el alcalde ha rectificado. Guerrero, que también denunció al alcalde por la presunta venta irregular del corcho, asume de nuevo las áreas de Economía y Hacienda y Obras y Urbanismo.



La policía tomó huellas de los vehículos afectados. :: V. MELGAR